



Egipto todo incluido

Desde
1.695 €

Egipto Todo Incluido: Vive el país de los faraones sin límites

Con **Egipto Todo Incluido** te llevamos a descubrir los tesoros del Nilo y la grandeza de El Cairo con la comodidad de no preocuparte por nada: todo está pensado para que solo disfrutes.

La aventura comienza navegando por el **Nilo**, el río eterno:

- En **Luxor**, explorarás templos colosales y el Valle de los Reyes.
- En **Edfu y Kom Ombo**, revivirás la magia de los dioses en templos únicos.
- En **Asuán**, encontrarás la calma en paisajes bañados de sol y atardeceres inolvidables.

Tras el viaje fluvial, el destino final será el vibrante **El Cairo**, donde te esperan las **Pirámides de Guiza**, la **Esfinge** y el impresionante **Gran Museo Egipcio (GEM)**, el mayor tesoro arqueológico del mundo antiguo.

Todo está incluido: traslados, comidas, entradas, guías expertos y experiencias que convierten el viaje en algo inolvidable. Tú solo tendrás que dejarte llevar.

Egipto Todo Incluido: la manera más completa, cómoda y emocionante de descubrir la tierra donde nació la historia.

HOTELES PREVISTOS

Alojamientos previstos o similares 5 (BASE OFERTA)*

Hotel Concorde El Salam
Hotel Tolip Gardens
Hotel Tolip el Narges
Hotel Sonesta Cairo Towers
Hotel Movenpick Media City
Hotel Hilton Pyramids Golf

Motonaves

MS Malaga
MS Sarah

Categoría 5* (Cairo Centro). Suplemento 95€ / persona

Hilton Cairo Grand Nile
Safir Dokki
Ramses Hilton
Holiday Inn Maadi

Categoría Centro Superior. Suplemento 160€/persona

Intercontinental Semiramis
Sheraton Cairo

Categoría 5* Cairo Centro Lujo. Suplemento 255€/persona

Marriott Omar Khayyam
Hilton Cairo Nile Maadi

Suplemento Motonave Lujo 305€/pax

Concerto o similar

EL PRECIO INCLUYE

Vuelos internacionales con salida los sábados desde Madrid y los lunes desde Madrid y Barcelona*

Vuelo interno Aswan - Cairo

Tasas de aeropuerto (260€)

4 noches de crucero por el Nilo en motonave 5* en Pensión Completa

3 noches de hotel 5* en El Cairo en AD

2 almuerzos en restaurantes locales en El Cairo

2 cenas en hotel.

Visitas según itinerario:

Visitas crucero:

- Templos de Luxor y Karnak, Valle de los Reyes (entrada a 3 tumbas), Templo de Hatshepsut, Colosos de Memnon, Templo de Horus en Edfu, Templo de Kom Ombo, Templos de Abu Simbel, Templo de Philae

Visitas en Cairo:

- Explanada de las pirámides, Museo GEM, Citytour día completo, cena cairota.

Guía acompañante de habla hispana

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Seguro de viaje básico

Visado de entrada/propinas generales

EL PRECIO NO INCLUYE

Propinas del guía (a criterio personal).

Bebidas

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

A TENER EN CUENTA

Suplemento individual (325€)

ITINERARIO:

Día 1 - Madrid - Luxor

Embarque en vuelo especial directo con destino Luxor. Llegada, asistencia por nuestro representante de habla hispana, trámites de visado, recogida de maletas, traslado al crucero. Distribución de habitaciones, alojamiento y cena.

Día 2 - Luxor - Esna - EDFU

Pensión completa a bordo. El día de hoy lo dedicaremos a descubrir la maravillosa ciudad de Luxor, la antigua Tebas, que fue capital del Imperio Medio y Nuevo. Recorreremos la Orilla Occidental, Patrimonio de la humanidad desde 1979, para conocer la majestuosa Necrópolis de Tebas. Visitaremos el Valle de los Reyes, el Templo de la reina-faraón Hatshepsut dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y los colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. Igualmente visitaremos los templos de Luxor y Karnak, dos de los más espectaculares de Egipto y que antiguamente estaban unidos por la mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud. Regreso al crucero, navegación hacia Esna y tras el cruce de la Esclusa nos dirigiremos a Edfú.

Día 3 - EDFU - Kom Ombo - Aswan

Pensión completa a bordo. Por la mañana visitaremos el Templo dedicado al dios Horus en Edfu. Este templo dedicado al dios halcón es segundo más grande de Egipto después de Karnak y uno de los mejor conservados. Continuaremos navegación hasta Kom Ombo donde visitaremos el Templo dedicado a los Dioses Sobek y Haroeris. La mitad sur del templo estaba dedicada a Sobek, dios de la fertilidad y creador del mundo y la mitad norte a Haroeris «Horus el viejo», al que se le consideraba como el iniciador de la civilización egipcia, dios del cielo, de la guerra y de la caza. El templo es atípico por ser doble y simétrico respecto del eje principal. Navegación hasta Aswan.

Día 4 - Aswan

Pensión completa. Hoy realizaremos la visita a Abu Simbel, los majestuosos templos de Ramses II y su esposa Nefertari. A la hora indicada se saldrá en bus hacia Abu Simbel, atravesaremos el desierto hasta llegar al lago Nasser al sur de Egipto. Estos impresionantes templos fueron excavados en la roca durante el reinado del faraón Ramsés II y dedicados a dicho faraón y a su esposa Nefertari, para conmemorar su victoria en la batalla de Kadesh y mostrar su poder a los nubios. En 1968, el complejo fue reubicado en una colina artificial, construida sobre el nivel del futuro lago Nasser. El traslado de los templos fue necesario para evitar que quedaran sumergidos tras la construcción de la presa de Asuán. Regreso al barco para la comida.

Día 5 - Aswan - El Cairo

Desayuno a bordo. Por la mañana tomaremos una pequeña embarcación para realizar la visita de Philae, donde admiraremos el Templo dedicado a la diosa Isis, rodeado de otros templos y el famoso Quisco de TRajano, templo egipcio construido por el emperador romano. Almuerzo incluido*

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino El Cairo. Llegada, traslado al hotel, cena y alojamiento.

*Los camarotes deberán ser desalojados temprano. Podrán dejar su equipaje en la motonave y disponer del resto de instalaciones de la misma. En función de la disponibilidad se tratará de ofrecer camarotes de cortesía para uso temporal.

*El almuerzo podrá ser realizado en el barco, en restaurante local o será tipo lunch box en función del horario de salida del vuelo interno que está sujeto a confirmación en destino.

Día 6 - El Cairo

Desayuno. Por la mañana, exploraremos uno de los escenarios más icónicos de la humanidad: la majestuosa explanada de las pirámides en la necrópolis de Guiza. Allí admiraremos las célebres pirámides de Keops, Kefrén y Micerino. Visitaremos el Templo del Valle de Kefrén, protegido por la arena hasta el siglo XIX y en excelente estado de conservación, y contemplaremos la emblemática Gran Esfinge.

Continuaremos con la visita al Gran Museo Egipcio (GEM), considerado el museo arqueológico más grande del mundo dedicado a una sola civilización. Además de su invaluable colección faraónica, destaca por su innovador diseño triangular y su imponente fachada de alabastro translúcido, que lo convierten en un ícono de la arquitectura moderna. Desde sus espacios abiertos, ofrece vistas únicas hacia las pirámides, conectando pasado y presente.

Almuerzo en restaurante local*. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

* La visita al Nuevo Museo podrá ser realizada después del almuerzo, en función de las necesidades del grupo y los tiempos de desarrollo del programa.

Día 7 - El Cairo

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar el tour de día completo visitando la mezquita de Ibn Tulun, la más antigua de El Cairo que conserva su construcción original y la de mayor extensión. Construida hacia el siglo IX, está inspirada en la de Samarra con una gran influencia oriental que podemos apreciar es la abundancia de arcos y cúpulas. Continuaremos por el enigmático Museo Egipcio de Antigüedades inaugurado en 1902. Cuenta con más de 136.000 objetos clasificados de diferentes épocas de la historia egipcia. Después nos dirigiremos al barrio copto, como se denomina a los cristianos egipcios. Paseando entre sus callejuelas podremos descubrir la iglesia de San Sergio, del s.V, construida sobre la cueva en la que se refugió la Sagrada Familia en su huida de Herodes y otros muchos secretos que nos ofrece este mágico lugar. Comida en restaurante local. Continuaremos visitando el Museo de la Civilización egipcia (NMEC). Este interesante Museo expone todos los períodos históricos del país para conocer en profundidad su cultura desde la prehistoria hasta la actualidad, pasando por el periodo faraónico, grecorromano, copto e islámico. Y por supuesto la recientemente inaugurada "Royal Hall of Mummies", donde se exhiben 20 momias reales, 18 Reyes y 2 Reinas. Terminaremos nuestro tour en el bullicioso Bazar de Khan el Khalili fundado en 1382. Un inmenso zoco de estrechas callejuelas con miles de pequeñas tiendas atestadas de mercancías, calles repletas de gente, mesas a las puertas de los cafés y pequeños talleres de artesanos. Cena en restaurante local. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 8 - El Cairo - Madrid

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

*El traslado de regreso podrá realizarse con asistente de habla inglesa.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS.